

Una clínica privada de Puente Genil elegida para desarrollar un proyecto de mamografía digital

Permitirá ver la mama en tres dimensiones mediante la técnica de la tomosíntesis

Virginia Requena – abccordoba Córdoba 21/02/2017 11:50h –

La Clínica Parejo y Cañero de Puente Genil ha sido seleccionado por uno de los mayores proveedores de tecnología sanitaria para el primer proyecto de difusión de mamografía digital con tomosíntesis. Por su referente profesional en la detección precoz del cáncer de mama, Clínica Parejo y Cañero incorpora esta nueva tecnología que permite ver la mama en tres dimensiones mediante la técnica de la tomosíntesis a las mujeres que acuden a las instalaciones de la clínica para el «screening» de patología mamaria. De esta forma, se llega a obtener una imagen de la mama en 3D que permite un diagnóstico más precoz, y valoración con precisión su forma, contornos, tamaño, ubicación y extensión exacta en que se encuentra en la mama.

Este novedoso equipamiento se trata del primero existente en la provincia de Córdoba, el segundo de la sanidad privada andaluza y unos de los pocos que existen en la sanidad de Andalucía. Esta novedosa técnica se pone a disposición de la población en general, y en concreto de la población del centro de Andalucía, con una área de influencia de 180.000 personas.

El director del Área de Radiodiagnóstico y Unidad de Mama de la Clínica Parejo y Cañero, Juan Molina, hizo hincapié en que la incorporación de esta tecnología supondrá un antes y un después en la detección precoz del cáncer de mama y permitirá a todas las mujeres acceder a un avance tecnológico poco implantado aún a nivel nacional que además dispone de un sistema de reducción de dosis, respecto al resto de los equipos convencionales. Actualmente, el servicio de radiología de la clínica que además cuenta con RM abierta, TAC multicorte con avanzado software, densitometría osea y dos ecógrafos de alta gama, con dos radiólogos y cinco técnicos especialistas.

Destinan 20.000 euros a la cubierta vegetal de La Pitilla

José Manuel Cabezas 22 Febrero, 2017 - 02:32h

Egmasa ha realizado labores de mejora de la cubierta vegetal en el vertedero sellado de La Pitilla mediante la siembra de semillas. Fuentes municipales informaron ayer de que estos trabajos, encuadrados en el cumplimiento de las medidas de seguimiento y control post clausura impuestos por la consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorial al Ayuntamiento de Puente Genil "están dirigidos por Egmasa y tienen por finalidad garantizar la estabilidad del terreno sellado frente a la erosión así como su integración paisajística". El coste de la intervención rondará los 20.000 euros.

Según la misma información, la siembra se ha realizado de forma manual sobre una superficie de 45.000 metros cuadrados, la correspondiente a los taludes del vertedero, aplicando más de 30 millones de semillas de 24 especies de matorral y herbáceas autóctonas. Estas semillas han sido suministradas por la empresa cordobesa Semillas Silvestres, especializada en recuperación de terrenos degradados mediante el uso de semillas seleccionadas en el medio natural. Entre las especies sembradas se encuentran el lentisco, la retama, el aladierno, la olivilla, el romero, la jara y el tomillo, entre otras, distribuyéndose en función de la orientación de los taludes por las condiciones de humedad.

Esta siembra da continuidad a la hidrosiembra que se realizó durante la ejecución del sellado por parte de la Consejería y tiene por finalidad aumentar la variedad de especies y la introducción de matorral mediterráneo resistente.

Una treintena de empresarios se forman en un programa para obtener incentivos en el desarrollo energético sostenible

Virginia Requena 21/02/2017 | Puente Genil Noticias

El CADE de Puente Genil celebró ayer una jornada formativa denominada, " la Adhesión para Entidades Colaboradoras del Programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible en Andalucía ", que contó con la asistencia del delegado de Economía de la Junta de Andalucía, Manuel Carmona, el alcalde Esteban Morales, el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales y Adolfo Millán, en representación de ASOJEM.

Asistieron cerca de una treintena de empresarios a la convocatoria en la que se abordarán las funciones y obligaciones de las entidades colaboradoras, así como los requisitos y las condiciones que se les exige a estas, las prohibiciones que se establecen y los pasos a seguir. Se lo contamos en GRUPO COMUNICA(¡ Que no te lo cuenten!, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n). El ponente fue Miguel Angel López Rodríguez , Jefe de Servicio de Industria y Energía.

El CADE está situado en el polígono industrial Huerto del Francés, técnicos que se encargan de estudiar la iniciativas empresarios y crearles un plan de viabilidad. Entre otras prestaciones, ayudan a buscar financiación y tutorizan los proyectos.

Entramos de lleno en el urbanismo local y la proyección de futuro que se planea para Puente Genil

Virginia Requena 21/02/2017 | Puente Genil Noticias

GRUPO COMUNICA va a ofrecer a sus abonados una información precisa y análisis técnico sobre el urbanismo en Puente Genil. En nuestros espacios informativos le iremos contando, de la mano de Francisco Marín, (Marín y Morales Arquitectos), la relevancia del urbanismo, las necesidades en servicios de esta localidad, así como de infraestructuras. Abordaremos cuestiones relativas a movilidad, espacios verdes, zonas residenciales ,industriales para Puente Genil. Todo lo iremos desgranando con un lenguaje sencillo y preciso .Hoy Informativos (20:30 h, miércoles, 14:30 h).

Hoy hablaremos de la importancia de contar con un Plan General de Ordenación Urbano que refleje la realidad de la ciudad. Conocerán la ejecución del actual (que data de 1991) y el momento de revisión en el que se encuentra.

Condenado a dos años por causar daños a más de una decena de vehículos de la Unión Pontanense de Caza

Virginia Requena 21/02/2017 | Puente Genil Noticias

El juzgado de lo penal número 5 de Córdoba ha condenado a M. J. L., natural de Puente Genil, a una pena de dos años de cárcel por causar daños a más de una decena de vehículos de la Unión Pontanense de Caza y de la entidad Sociedad de Cazadores de Puente Genil. La sentencia, establece que M. J. L. tampoco podrá aproximarse a menos de 50 metros a ocho integrantes de ambas organizaciones y le prohíbe comunicarse con ellos "por cualquier medio" durante seis años, además de a pagar las costas del proceso judicial y a más de 8.500 euros por los desperfectos ocasionados en los vehículos.

En su escrito de acusación, el Ministerio Fiscal calificó los hechos como constitutivos de un delito continuado de daños a más de una decena de vehículos estacionados en diferentes vías de Puente Genil. El primero de los actos tuvo lugar el 28 de febrero de 2015, cuando roció con un líquido inflamable y prendió fuego a un coche de la Unión Pontanense de Caza, que estaba aparcado en la calle Cerro de los Poetas. El segundo delito que cometió fue el 15 de marzo y repitió el mismo procedimiento; en este caso, el vehículo era propiedad del presidente de la citada organización. Cinco días más tarde, repitió los mismos actos contra otro coche, en este caso, del hijo del guarda de la Unión Pontanense de Caza; este suceso, además, provocó daños en una casa de la calle Maestro Calvo Flores. Junto a estos actos, M. J. L. llegó a verter azúcar en el depósito de la gasolina de otro vehículo, mientras que en otro coche realizó pintadas, rajó varias ruedas y forzó el tapón del depósito de otro. Todos los hechos, según la Fiscalía, "fueron realizados a causa de las divergentes existente entre M. J. L, con la junta directiva de la Unión Pontanense de Caza, de la que era socio".

Desde marzo de 2015 tanto Policía Local como Guardia Civil intentaban averiguar la autoría de numerosos daños e incendios que habían venido sufriendo vehículos de la Unión Pontanense de Caza, de los cotos Patamulo y Anzur, así como de particulares, propiedad de directivos de la sociedad y de los guardas de los cotos. Los hechos se producían, principalmente, de madrugada.

La Policía Local fue alertada por varios vecinos de que una persona disfrazada estaba causando daños a vehículos. Los agentes lograron interceptar un vehículo cuyo conductor circulaba con un pasamontañas, procediendo a su cacheo y al registro del automóvil.

Presuntamente, acababa de pinchar varias ruedas de turismos, rociar con spray una furgoneta de un miembro de la directiva de la citada asociación de caza y forzar el depósito de combustible de otro con la intención, posiblemente, de echarle azúcar o incendiarlo.

Asimismo, se le encontró diversa documentación relacionada con los hechos como octavillas anónimas y un listado de matrículas de automóviles y nombres de personas que también han sido puestos a disposición de la Guardia Civil que investigaba los hechos.

Eucaristía y ponencia del obispo Juan José Aguirre en una visita excepcional a San José

Virginia Requena 21/02/2017 | Puente Genil Noticias

Juan José Aguirre Muñoz es un religioso misionero comboniano y obispo español de la Iglesia Católica, titular de la diócesis de Bangassou (República Centroafricana) desde el año 2000.

Aguirre ha sido promotor de numerosas obras de atención y promoción social en la diócesis; entre ellas, varias escuelas de educación infantil y primaria, dos institutos de educación secundaria y bachillerato, una escuela técnica, un espacio internet, un orfanato, dos hospitales con quirófano, un centro de atención a enfermos de sida en fase terminal y diversos proyectos de animación rural. GRUPO COMUNICA está en y con la sociedad pontana. ¡Que no te lo cuenten!, infórmate de nuestras ofertas , 957601002 y Cuesta del Molino s/n).

El misionero estará en Puente Genil, en una visita excepcional mañana miércoles, 22 de febrero a las 19 horas, oficiando una eucaristía en la iglesia de San José y a continuación sobre las 20 horas ofrecerá una ponencia en la que contará sus testimonio respecto a la labora que viene realizando en Africa.

Como obispo, ha denunciado en numerosas ocasiones a través de la prensa internacional las duras condiciones de vida a las que se enfrentan sus diocesanos, particularmente con ocasión de los numerosos ataques del llamado Ejército de Resistencia del Señor a la población civil del sureste del país y tras la rebelión de la coalición Séléka en 2012-2013, que condujo al golpe de Estado con que se puso fin al gobierno de François Bozizé, y que coincidió con brutales saqueos y pillajes contra los habitantes de Bangassou y las obras de la diócesis.

CORDOPOLIS®

www.cordobopolis.es

Manuel Baena, exalcalde de Puente Genil y médico, portavoz de la 'marea blanca'

El colectivo plantea recogida de firmas y acciones en los centros de salud por la mejora de la sanidad pública



CORDÓPOLIS - 21/02/2017 12:23 0

La marea blanca ya es una realidad en Córdoba. Como adelantó este medio, este lunes ha quedado constituida como colectivo que llevará a la calle sus reivindicaciones por “una sanidad pública, gratuita, de calidad y universal”, una marea blanca a imagen y semejanza de las que ya llevan varios meses de protesta en otras provincias andaluzas.

A la asamblea constitutiva celebrada en el Centro Social Rey Heredia acudieron profesionales de la sanidad, asociaciones de sanitarios, usuarios, colectivos ciudadanos y vecinales de la capital y la provincia, quienes acordaron designar a cuatro personas como portavoces, entre ellos al exalcalde de Puente Genil por Izquierda Unida, Manuel Baena, médico de familia de profesión. Junto a él, Práxedes Pérez, Ana Rueda y Pepe Gracia también asumirán el papel de portavoces de la marea blanca de Córdoba.

El colectivo, que ha designado asimismo a un equipo de organización formado por doce personas en puestos rotatorios, volverá a reunirse el próximo viernes para “coordinar las primeras acciones en la calle y elaborar una hoja de ruta” de sus movilizaciones.

Con ellas, la marea blanca pretende “aunar más apoyos conforme se vaya reivindicando y trabajando en la calle, con acciones a corto plazo en centros de salud, recogida de firmas y sensibilización de la problemática de recortes en nuestro sistema sanitario y en cuestiones generales de salud pública”, según señalan en un comunicado.

"Como mínimo hay que acabar entre los diez primeros"

El máximo goleador de la Asobal, Novica Rudovic, afirmó que "somos capaces y se puede esperar algo más de nosotros"



David Jurado 21/02/17 14:37

Con el Ángel Ximénez-Avia cumpliendo los planes trazados en la pretemporada invernal de enero, el montenegrino Novica Rudovic no dudó en afirmar este martes que el conjunto de Puente Genil debe aspirar a "como mínimo a acabar entre los diez primeros" de la clasificación de la Liga Loterías Asobal, en la que actualmente ocupa la novena plaza tras la disputa de la decimoctava jornada.

"Queremos superar la mejor la clasificación histórica del club. Somos capaces y se puede esperar algo más de nosotros", indicó un Rudovic que apuesta por "mirar arriba" para mejorar esa décima plaza que logró el Ángel Ximénez en la temporada 2014-15 como mejor resultado en sus tres anteriores campañas en la máxima categoría.

El máximo goleador de la Asobal recordó que "febrero era un mes fundamental para sumar puntos, se logró lo que se pretendía y aún se puede hacer mejor", porque ahora sin lesionados hay una plantilla "larga y eso permite hacer rotaciones con las que el equipo da su máximo nivel".

"Mi ilusión y la de muchos es ganar entre siete y ocho puntos más en casa, sin pensar que sea una locura, y fuera poder lograr un par de victorias fuera", apostilló un Rudovi cuya otra ilusión es verse semana a semana encaramado a la primera posición de los máximos goleadores. "Es una satisfacción y una motivación más para seguir creciendo todos juntos".

El próximo sábado los pontanos jugarán en la cancha del Auto Gomas Sinfín cántabro, donde Rudovic cree que podría llegar uno de esos triunfos lejos de Puente Genil, aunque advirtió que será una visita "muy complicada", dado que ellos estarán "muy necesitados tras perder sus tres primeros partidos del año". El montenegrino ñadió que espera un encuentro de "muchta tensión que hay que jugar con la cabeza fría, ser listos y jugar sin prisas", porque son ellos "los que están obligados a ganar y hay que aprovecharse de eso".